

FRANCE – La région CENTRE se mobilise contre les OGM.

Par Christophe NOISETTE

Publié le 25/10/2002

Lors de la session plénière du Conseil Régional du Centre (24 et 25 octobre), les élus Verts ont fait adopter un vœu contre les OGM. Ce texte citant le rapport de la Commission du Génie Biomoléculaire (CGB) qui reconnaît que « du fait de la difficulté qu'il y a à évaluer et à prévoir en particulier les risques à long terme, indirects et différés [des OGM], aucune certitude sur l'absence totale de risque ne peut-être apportée », estime qu'"en conséquence et [...], devant les questions des agriculteurs qui souhaitent développer un label ou une production biologique, devant les prises de position de plus en plus nombreuses des maires de notre région qui veulent préserver le territoire de leur commune des OGM, la Région Centre, au nom du principe de précaution, émet le souhait qu'aucune culture de plantes transgéniques ne puisse être effectuée sur son territoire jusqu'à nouvel ordre". La région Centre est ainsi la première région à adopter une position claire sur les OGM, tout en ne remettant pas en cause le principe d'une recherche en milieu confiné (amendement qui complète le vœu). Ce texte n'a pas de valeur juridique car les essais en champ sont décidés par les Ministères de l'Agriculture et de l'Environnement, sans consultation des instances locales.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-la-region-centre-se-mobilise-contre-les-ogm/